
                                                                                                                                          
 

 

 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 23.11.2012 
 

 

 

 

 Frédéric PEYRONNET, Président du Club Athlétique Sedanais ouvre la séance en remerciant 

les personnes présentes, les athlètes, les parents, tous les sympathisants et les personnalités : Chantal 

BEAUMIER membre de Courir en Ardenne, Sylvie WASZAK trésorière du C.A.S, Pascal LOUIS 

Président du C.S.S,  Alain BOUILLON Président du Comité Départemental des courses hors stades, Elie 

CHAMOULAUD Président du Comité des Ardennes d’athlétisme, Patrick KRAUSS représentant Mr 

Jacques COLLOT Président du C.D.O.S, Franck MARCOT Adjoint aux sports de la Ville de Sedan, 

Rachel LOUIS représentant le Conseil Général, et présente les excuses de Mr WARSMAN Député des 

Ardennes, Gilbert MARCY Président de la ligue d’athlétisme Champagne Ardennes et Mr LECLERC  de 

la D.D.C.S.P.P. (nouvelle raison sociale de Jeunesse et Sport). 

 

 Frédéric PEYRONNET soumet à l’assemblée le compte rendu de l’assemblée générale du 

14.10.2011 : sans aucune question, ce dernier est approuvé à l’unanimité. 

 

 

 Rapport moral :   

 

Le Président avoue qu’il y a un an avec la démission d’Alain BOUILLON, l’avenir du Club 

Athlétique Sedanais semblait compromis. Les athlètes ont tous été mis au pied du mur afin de poursuivre 

cette aventure. Mais motivé et avec l’aide et le soutien de nombreux courageux, nous pouvons tous, 

entraîneurs, athlètes et parents d’athlètes être heureux d’être ici rassemblés.  

La saison 2011/2012 fut chargée et intense à tous les niveaux. 

L’effectif 2012  est actuellement de 143 licenciés à ce jour et de nouveaux dossiers sont en attente 

de licences.  

 

Suite du rapport moral : voir livret bilan saison 2011/2012 

 

 

Suite à la lecture du rapport moral, une question est posée concernant la suppression du Meeting : 

Le Président explique que ce dernier s’est avéré être très éprouvant. Il demande une grosse 

organisation, un effectif de près de 120 personnes pour officier et encadrer et un budget très lourd. Le 

bilan financier est déficitaire et au niveau sportif, les résultats sont en demi-teinte. Pour 2013, il ne sera 

pas reconduit. 

  

 

 

Trésorerie : Mme WASAK, trésorière du club nous informe du bilan financier pour l’exercice du 

1/09/11 au 31/08/12 et présente le budget  prévisionnel pour l’année 2013.  Le vérificateur des comptes 

Jean Rémy COLLEGRAVE atteste de la régularité des comptes. 
 



 

Le rapport moral du Président et le bilan financier sont soumis au vote : approuvé à l’unanimité 

par l’assemblée.  

 

Le Président poursuit sa lecture à l’assemblée avec le rapport d’activités Section adultes courses 

hors stade (Pascal LOPES),  le rapport d’activités Ecole d’athlétisme (Marie France BOUILLON) et le 

rapport d’activités Marche nordique (Jacqueline MULLIEZ). 

Voir livret-bilan  saison 2011/2012. 

 

 

Elections du bureau : 

 

Suite à 2 postes démissionnaires et 3 postes sortants, une nouvelle liste de candidats est proposée à 

l’assemblée :  

Corinne DEBAUGNIES, Karine DEFAUX, Christa LOPES, Pascal PONCELET et Estelle 

SOUCHON. 

Cette liste est approuvée par l’assemblée et votée à l’unanimité. 

 

 

 Récompenses  :  

 

Armelle ROUCHE et Pascal LOPES  remettent coupes et trophées aux athlètes qui ont obtenus de 

bons résultats. Les jeunes athlètes ont été récompensés jusqu’au niveau R6, et jusque R3 pour les adultes.  

Le comité a décidé aussi de récompenser les personnes qui se sont impliquées largement dans les 

activités du Club (entrainements, organisation…) et pour leur dévouement tout au long de l’année. 

 

 

 Le Président invite les personnalités à prendre la parole.  

 

 

 INTERVENTIONS DES PERSONNALITES : 

  

 

Pascal LOUIS  félicite Frédéric PEYRONNET et toute son équipe. Il remercie le Club pour son 

implication lors de la journée des sports où 750 enfants étaient présents et où le stand du CAS brillait par 

sa présence : « on ne pouvait pas le louper » selon ses dires.  Merci également pour sa participation au 

Téléthon et pour l’aide apportée lors du Championnat du Monde de boxe à Sedan. Ce que le CSS donne 

au Club Athlétique Sedanais, ce dernier le lui rend bien. 

Le CAS est un club exemplaire, qui bouge, se remue et les subventions sont distribuées en fonction des 

manifestations. En outre, la part des subventions dans le budget global de l’association est tout à fait 

minoritaire. 

Le C.S.S. va continuer à apporter sa contribution au Club et félicite une fois de plus tous les athlètes. 

 

 

Alain BOUILLON remercie le Président de l’avoir invité en tant que représentant des courses hors 

stades. Les athlètes ont bien progressé et le groupe de marche nordique a pris de l’ampleur. La gente 

féminine est largement représentée au club puisqu’il y a 60 % de filles.  

Au trophée départemental, le club se classe en 6
ème

 position avec une forte participation des athlètes. Pour 

2013, les règles seront les mêmes, mais en 2014, certaines courses se trouvant dans ce trophée devraient 

être revues. 

Alain Bouillon avise le Club que le Conseil Général sponsorise tous les clubs en dossards, qu’il faut en 

faire la demande. La Grimpette du Château est reconduite cette année encore en Avril. 

Concernant le Meeting, le Club Athlétique Sedanais ne pouvait pas garder le standing que le C.S.S lui 

avait donné et est ensuite passé Meeting Interrégional. A ce jour aucun club, seul, ne peut organiser ce 

Meeting. Un bravo également à tous les « coups de main » entre clubs. 



 

 

Elie CHAMOULAUD salue les élus. Le Club fonctionne bien. Bien sûr il y a des hauts et des bas de 

temps en temps, des éclaboussures qui renforcent quelquefois.   

Il remercie Jacqueline et Bernard MULLIEZ pour leurs nombreuses implications, entre autre le colloque 

de marche nordique dans les Ardennes à La Chapelle. Il félicite les nombreux athlètes du CA Sedan qui se 

sont engagés sur le Sedan-Charleville.   

Le département des Ardennes est le seul qui forme autant de juges et samedi 1 décembre, douze 

personnes (dont 7 de Sedan)  vont se présenter à l’examen. 

Le stade athlétique de Sedan est un très bel outil et pourtant le club a opté pour moins de compétitions 

pour la prochaine saison. Il va falloir pallier à Bogny sur Meuse ce que Sedan ne veut plus organiser. Et 

sur Bogny cela va s’avérer difficile puisqu’il faut jongler avec le calendrier du football  (terrain de foot se 

trouvant au milieu de la piste). 

Pour les Interclubs, pas de stade défini pour le 1
er
 tour. 

Le challenge des jeunes a été très attractif cette année grâce à Christophe et Amélie NIVET. 

Samedi 15 décembre à Bazeilles aura lieu la remise de récompenses aux meilleures athlètes. 

Encadré par  J-Philippe GRIBOUT (en convention avec le Comité des Ardennes)  le club a augmenté ses 

licences en sport santé et marche nordique mais ce dernier devra  assurer d’autres fonctions.    

Elie CHAMOULAUD constate le peu de gens volontaires pour la formation d’entraîneurs, rappelle 

également au comité qu’il existe au Conseil Général une demande de budget de fonctionnement à 

remettre avant le 31 décembre sans oublier la subvention pour renom National (avant mai ou juin). 

Un dernier point soulevé par Elie CHAMOULAUD : faire très attention au dopage : bien prévenir les 

athlètes. Ne surtout pas ingurgiter de médicaments compromettants. 

 

 

Patrick KRAUSS excuse le Président Jacques COLLOT et félicite Frédéric PEYRONNET qui a su 

prendre la présidence en total novice, ni préparé,  ni formé à un tel challenge, mais en apprenant très vite. 

Un français sur 5 est bénévole de nos jours et c’est un gros souci pour la société : entraîner un enfant et un 

vétéran n’est pas du tout la même chose. Il faut des personnes compétentes et c’est le rôle du C.D.O.S.  

Certains recherchent des éléments nécessaires pour leur bien être, pour du loisir, pour leur santé et pour la 

convivialité. 

D’autres athlètes veulent de la performance et de la compétition.  

Le C.D.O.S. organise des formations qui pourraient intéresser les nouveaux élus, un catalogue des stages 

a été remis au Club Athlétique Sedanais.   

Patrick KRAUSS félicite une nouvelle fois les athlètes et toutes les personnes qui s’engagent dans la vie 

du Club : structure dynamique et vivante, bonne santé en quantité et en qualité. 

 

 

Franck MARCOT  se dit ravi de cette première assemblée générale au côté de Frédéric PEYRONNET. 

Depuis plusieurs années déjà, le Club Athlétique a un magnifique support avec le stade d’athlétisme. 

C’est une richesse pour ce club.  

La marche nordique, qui a pris de l’ampleur, est un lien social qui pour certains licenciés a une valeur 

importante. 

Franck MARCOT revient sur le Meeting en précisant que c’est un coût trop important, que la Ville de 

Sedan n’a pas les moyens de soutenir les clubs de haut niveau. On peut évidemment éprouver du regret 

pour ce Meeting mais c’est une tâche trop lourde qui demande une énorme organisation. Il précise bien 

que la Ville de Sedan sera toujours là pour aider le Club : des dépenses ont d’ailleurs déjà été faites en ce 

qui concerne les filets, les aires de lancer et l’abri à haies. En ce qui concerne la loge du gardien, cette 

dernière a été déplacée à cause du football.  

Le stade d’athlétisme a bien deux résidents : C.A.S  et  AS SOMMER. Il tient à le préciser clairement car 

de nombreuses demandes d’accès au stade lui ont été adressées. Il est hors de question d’attribuer d’autres 

créneaux pour d’autres clubs. 

La Ville de Sedan accompagne évidemment le Club en ce qui concerne la Grimpette du Château, et pour 

l’année passée, le problème de douches (non ouvertes aux coureurs) aurait pu être réglé rapidement. 



Franck MARCOT réitère sa demande pour éventuellement organiser un cross sachant que pour 2013, la 

Frapadingue (3500 personnes sont attendues)  va faire énormément bouger la Ville de Sedan. 

Il félicite une fois encore Frédéric PEYRONNET pour avoir relevé le challenge et pour avoir assuré la 

continuité du Club.  

Bravo à tous. Le service des sports de la ville est prêt à continuer avec le C.A.S.  

 

 

 

Le Président termine cette assemblée avec optimisme, remercie les invités présents ainsi que les membres 

du Club et invite l’assistance au traditionnel verre de l’amitié. 

 

 

 

Levée de séance à 21 h 30 

 

 

 

 

 

  

La secrétaire :      Vu, le président du C.A.S. : 

 

 

 

Denise LUBIN       Frédéric PEYRONNET 
 


